

Eloge funèbre de la pêche !

Le verdict est tombé !! Ce sera l'arrêt de la pêche !! Les ONG réclament 4 MOIS !!

Cela va impacter 575 navires, 3000 marins et leurs familles, mais au-delà, toute l'économie qui gravite autour : criées, mareyeurs, poissonniers, restaurateurs, personnels portuaires, mécaniciens, électriciens, chaudronniers...

Les O.N.G. veulent nous arrêter 3 mois au premier trimestre, qui représente la période la plus forte de notre activité avec de 30 % à 45 % de nos chiffres d'affaires, à quoi vient s'ajouter 1 mois en été. C'est donc au final 50 % de nos chiffres d'affaires qui vont disparaître.

Aucune entreprise ne survit à une amputation de la moitié de son CA.

A court terme, ce sera des licenciements, des faillites, des vies brisées et des familles disloquées.

Au-delà de l'impact sur les pêcheurs, cela va poser plusieurs problèmes éthiques, écologiques et financiers :

- La France importe déjà 70 % de ce que nous consommons en produits de la mer. Quel sera le résultat final ? L'importation de toujours plus de poissons venant de l'autre bout de la planète en containers congélateur pour les plus pauvres et par avion pour les plus riches.

On échange donc une pêche locale sous haute surveillance de la France et de l'Europe par un approvisionnement fait bien souvent sur des stocks surexploités à bord de navires sur lesquels les équipages sont réduits en esclavage le tout avec une empreinte carbone catastrophique due au transport.

- Cette situation va booster la demande en poissons d'élevages nourris à la farine de poissons sauvages et bourrés d'antibiotiques qui finissent dans les rivières puis dans les océans...

La Mauritanie et le Sénégal sont actuellement la proie de multinationales chinoises qui achètent la totalité des poissons pêchés par les pêcheurs locaux pour les transformer en farine. Celle-ci viendra ensuite nourrir les poissons d'élevages européens et mondiaux, privant par la même occasion le peuple de ces pays d'accéder à une source de protéines, affamant les populations.

- Le prix du poisson produit en France va exploser privant ainsi les plus modestes de l'approvisionnement en poisson frais, seuls les plus aisés pourront encore se permettre de choisir de passer par un produit de qualité et local.
- Les restaurants profitent bien souvent de la saison hivernale, et des prix plus faibles pour faire des stocks en vue de la période touristique, que se passera t'il pour eux ?

Voilà donc le résultat des actions menées par ces O.N.G. totalitaires, qui n'ont pour seul but d'imposer leur vision d'un monde dans lequel l'être humain ne compte plus, dans lequel où, si vous n'adhérez pas à leur thèse, vous n'êtes rien d'autre qu'un salop criminel. Une belle vision de l'écologie à géométrie variable dont nous vous laissons apprécier l'ampleur !

Votre don vous engage, vous porterez également la responsabilité de notre disparition, de la fin d'une tradition locale millénaire, de l'impact que provoquera votre engagement sur des milliers de personnes.

HISTOIRE D'UNE AGONIE.....

Depuis quelques jours, Lamy Essemblali, Présidente de Sea Sheperd France vous fait le récit d'une victoire, celle de la gentille ONG sur les méchants pêcheurs destructeurs, sans foi ni loi, qui pillent la mer sans vergogne.

Moi je vais vous faire un tout autre récit : celui d'hommes et de femmes qui ont de l'eau de mer dans les veines, qui tirent tous les jours de la mer leur moyen de subsistance, qui lui vouent un amour sans limite, la vénèrent et la respectent, car elle est toute leur vie.

Ils sont fiers de puiser chaque jour à la force de leur détermination et de leurs sacrifices, de quoi nourrir leurs concitoyens.

Mais ils sont démunis, ils ne comprennent pas pourquoi depuis cinq ans, il y a de plus en plus de dauphins dans leur zone de pêche.

Les scientifiques eux-mêmes ne comprennent pas ce phénomène, les mammifères sont de plus en plus nombreux dans le golfe, certainement pour suivre les anchois qui se rapprochent des côtes.

Il arrive qu'ils en capturent sans le vouloir et cela les consterne de nuire à ces animaux magnifiques, qui bien souvent les accompagnent durant de longues heures.

Leur métier, ce n'est pas ça... ce n'est pas de tuer des mammifères...

Mais que faire ? Comment limiter ces captures ???

Et voilà que débarque Sea Sheperd, qui a décidé que la pêche sous toutes ses formes est à bannir, que l'être humain doit devenir végétarien, de gré ou de force...

Et pour ceux qui ne partagent pas leur idéal, c'est la « curée médiatique »

Les marins se disent que peut-être, cette ONG les aidera à trouver des solutions, qu'ils pourront travailler ensemble, à résoudre ce problème... Utopie, puisque s'il n'y a pas les méchants pêcheurs criminels contre la gentille organisation caritative, le fond de commerce ne marchera plus et l'argent qui fait vivre ses représentants ne rentrera plus...

Les pêcheurs pourtant, cherchent des solutions : mise en place d'effaroucheurs sur les filets, répulsifs acoustiques sous les navires, cela ne va pas assez vite, mais ils sont seuls, et ils font comme ils peuvent pour résoudre cette crise.

Mais tous ces dispositifs ne trouvent pas grâce aux yeux des ONG qui ont sonné le glas de la pêche dans le Golfe de Gascogne, en déposant un recours devant le Conseil d'État.

Nous avons à cœur de défendre le milieu marin, nous sommes bien souvent les premiers remparts, il en va de notre intérêt de le défendre.

Mais nous sommes bien souvent seuls face aux lobbys de l'éolien, de l'extraction de granulats, des différentes causes de pollutions des eaux, du commerce maritime...

Mais pour arriver à défendre réellement le milieu aquatique, il faudrait peut-être que les ONG s'attaquent aux réels problèmes. Car, si les dauphins prolifèrent, mais que leur milieu de vie est détruit, ce ne sera qu'un court répit.